

城乾小学校

お世話になつた
方々へ!!

地域の皆様
ありがとうございます

わがばだより

丸亀市立城乾小学校
児童代表
6年 中村龍世



防犯パトロール隊のみなさんは、ぼくたちの登下校をいつも見守ってくださいしています。登校の時、どんなに眠くても、みなさんが声をかけてくださると、「今日も一日がんばろう!」と思えます。下校のとき、どんなに疲れていても、みなさんが声をかけてくださると、自然と笑顔になれます。暑い日も、寒い日も明るく声をかけていただきました。本当にありがとうございます。

そして、蘇寿の会のみなさんは、ぼくたちが一年生のときに、一緒に昔遊びをしてくださいました。ぼくは、けん玉やお手玉などが全然できなかったけれど、みなさんが優しく教えてくださったおかげで、楽しんで昔遊びのことを学ぶことができました。今でも時々遊んでいるときに教えてくださったことを思い出します。

ぼくたちを見守ってくださいました地域のみなさん、本当にありがとうございます。これからも、よろしくお願いいたします。



丸亀聖母幼稚園

「観てくれてありがとうございます!!!」
~音楽会Zoom配信~

- ・2月21日(月) 年少・満3歳児
- ・2月24日(木) 年長
- ・3月3日(木) 年中

新しい生活様式は幼稚園生活にも反映されています。今回聖母幼稚園で学年毎に分散開催された音楽会で、何とか子どもたちの頑張る姿や笑顔を届けたいと思い、演奏の様子をZoom配信しました。

自宅で視聴して下さっている保護者の方の顔がスクリーンに映し出されると、不思議に思いながらも手を振って、みんな上手に歌を歌ったり楽器演奏できました♪



世界にひとつ 素敵なコスチュームができました!

西幼稚園

おひなさまのコスチュームを手作りました。お内裏様、お雛様、三人官女に五人囃子...どれを作ろうかなと、なりたいものや作りたいもののイメージが広がります。どの子どもも目を輝かせて真剣に取り組んでいました。冠や剣、手に持つものにも一人一人のこだわりや工夫が感じられます。

「世界に一つ」のコスチュームを着て写真撮影!ポーズもかわいく決まりました。

